

EL DESARME

Manifestaciones del señor Chamberlain LONDRES, 25.—Contestando en la Cámara de los Comunes a una pregunta formulada por un diputado acerca del discurso recientemente pronunciado por el señor Gibson en la reunión de la Comisión preparatoria de la Conferencia del Desarme, el ministro de Negocios Extranjeros, señor Austen Chamberlain, ha manifestado que el Gobierno británico participa de los deseos que animan al Gabinete de los Estados Unidos, y desea vivamente no sólo llegar a la limitación de armamentos navales, sino también a su reducción.

Agrega que él mismo había hecho proposiciones relativas a dicha reducción, que sería aplicada a todas las categorías de buques de guerra.

El Gobierno británico se ha hecho eco de los principios expuestos en Ginebra, y atribuye gran importancia a cuanto se refiere a dar más elasticidad a la adaptación de las fuerzas navales, acopladas a las circunstancias características de los dos países.

Terminó diciendo que el Gabinete inglés desea expresar el alto aprecio que hace de los sentimientos cordiales y del espíritu de conciliación de los delegados norteamericanos, y, por su parte, da seguridades de que se encuentra animado de idéntico espíritu e intenciones, y desea vivamente llegar a una inteligencia sobre el asunto, de acuerdo con las sugerencias de los Estados Unidos.

Se dice que Inglaterra enviará nuevas instrucciones a lord Cushendun

LONDRES, 25.—La Associated Press cree que el Gobierno británico ha adoptado la decisión de enviar a lord Cushendun nuevas instrucciones, a consecuencia del discurso pronunciado por el señor Gibson en la reunión de la Comisión preparatoria de la Conferencia del Desarme.

Los Estados Unidos no admitirán modificaciones en la proporcionalidad

WASHINGTON, 25.—Los funcionarios de la Administración norteamericana se han apresurado a hacer constar que aunque los Estados Unidos han propuesto una reducción de los armamentos navales, basada en las "necesidades relativas" de cada país, no permitirán enmienda alguna en lo que se refiere a la proporcionalidad 5-5-3, establecida por los Tratados de Washington.

Estiman además que hay pocas probabilidades en cuanto a la celebración de una próxima Conferencia y que el Presidente de la República, señor Hoover, no tiene intención de convocarla.

NOTICIAS DE AVIACION

EL VIAJE DEL "CONDE ZEPPELIN"

Vuelo sobre Sevilla

SEVILLA, 25.—Ayer, a las tres y treinta y cinco de la tarde, hizo su aparición el dirigible "Conde Zeppelin", que ha evolucionado sobre la ciudad durante veinte minutos, describiendo un círculo completo sobre la ciudad y las afueras y por los barrios de San Bernardo y Triana. En algunas momentos voló tan bajo, que se veían perfectamente las inscripciones "Grat Zeppelin" y "D. L. Z. 127". El dirigible arrojó dos paquetes suspendidos de unos paracaídas, y se supone que han caído en un campo de Tablada. El dirigible iba escoltado por un Junker y dos aeroplanos de la base aérea de Tablada. A las cuatro de la tarde el dirigible se perdió en el horizonte con rumbo a Suroeste.

El vuelo del "Conde Zeppelin" fue presenciado por toda Sevilla desde las calles, balcones y azoteas. El dirigible presentaba un vistoso aspecto en sus diferentes evoluciones.

SEVILLA, 25.—Apenas se vió aparecer en el horizonte al dirigible "Conde Zeppelin", de la base aérea de Tablada salieron cuatro aparatos pilotados por los capitanes Cambil, Estévez y Del Val y por el suboficial Escobar, que escoltaron al dirigible durante su vuelo sobre la ciudad.

El capitán Cambil obtuvo varias fotografías del dirigible.

También escoltaron al "Zeppelin" dos avionetas del Aero Club.

En la base aérea se hallaban el teniente coronel jefe de la misma, señor Delgado Blakembure, y los oficiales pilotos. En la "radio" de la base se recibió un "radio" del dirigible, que dice lo siguiente:

"Comandante del "Conde Zeppelin" al alcalde de Sevilla.

Tenemos el placer de saludar a la bella y floreciente ciudad de Sevilla, cruzando los lindos aires de España, sabiendo que Sevilla tiene la ambición noble de instalar el primer puerto aéreo."

El alcalde contestó con el siguiente "radio": "Es un honor para Sevilla que sea visitada por el dirigible "Conde Zeppelin", y hacemos votos por que tan magnífico viaje sea sin contratiempo alguno. Confío que en breve tendremos la satisfacción inmensa de ver salir los dirigibles de nuestro aeropuerto.—Díaz Molero."

El cónsul de Alemania dirigió también el siguiente "radio":

"Saludo al "Conde Zeppelin" en su primera aparición en Sevilla, deseándole feliz viaje."

Los paquetes de correspondencia lanzados por el dirigible han sido tres, con un peso de veinte kilos cada uno. La "radio" de Tablada lanzó el siguiente despacho:

"Recogimos sacas correspondencia y las enviamos a Correos. Nuestra entusiasta felicitación, deseándole feliz viaje."

El dirigible procedía de Lisboa y Huelva, y al alejarse de Sevilla tomó rumbo al Mediterráneo.

Sobre San Fernando

SAN FERNANDO, 25.—Ayer pasó sobre esta ciudad el dirigible "Conde Zeppelin" a escasa altura. Su paso fue presenciado por numerosas personas.

Sobre Cádiz

CADIZ, 25.—A las cinco de ayer trató de pasar por la bahía el dirigible "Conde Zeppelin", que atravesó la ciudad por el astillero y siguió rumbo al Estrecho de Gibraltar. Su paso lo presenció numeroso público.

En Gibraltar

LA LINEA, 25.—El dirigible "Conde Zeppelin" cruzó en vuelo normal por Gibraltar a las seis y treinta de la tarde.

En Málaga

MÁLAGA, 25.—Al atardecer pasó un dirigible, que se supone es el "Conde Zeppelin", con rumbo al parecer, a Alicante. Voló a escasa altura, y su paso fue presenciado por numerosas personas desde las azoteas y las calles.

El paso por Tánger

TÁNGER, 25.—A escasísima altura ha evolucionado sobre Tánger, dirigiéndose luego hacia España, atravesando el Estrecho, el dirigible "Conde Zeppelin". Fue admirado por numeroso público.

EL VUELO CRANWELL-BANGALORE

La salida

LONDRES, 25.—Ayer a las y cuarenta y cinco minutos de la mañana ha partido del aeródromo de Cranwell un avión gigante del Real Cuerpo de Aviación de la Gran Bretaña para intentar la travesía sin escalas hasta Bangalore (India).

El avión, un monoplano, va tripulado por los oficiales Williams y Jenkins. Lleva a bordo mil galones de esencia, cantidad que se ha considerado suficiente para la travesía.

Los oficiales Williams y Jenkins han manifestado que si logran su propósito superarán con este vuelo la marca actual de permanencia en el aire.

EL "JESUS DEL GRAN PODER" EN LIMA

Recepción en la Legación de España LIMA, 25.—Los capitanes Jiménez e Iglesias, acompañados del ministro de España, han dedicado el día a visitar los lugares y monumentos más notables de la ciudad.

En la Legación de España se celebró una recepción, a la que concurren personalidades de la colonia española. Los aviadores visitaron algunas Sociedades españolas, donde fueron muy agasajados. Los periódicos se ocupan extensamente de la llegada de los aviadores y publican entrevistas con ellos celebradas. También publican fotografías de los pilotos españoles y del "Jesus del Gran Poder".

Los capitanes Jiménez e Iglesias son aclamados por la muchedumbre a su paso por las calles.

Todavía no está fijada la fecha de salida.

Los aviadores agasajados

LIMA, 25.—Los aviadores Jiménez e Iglesias, después de pasear en automóvil por la ciudad, almorzaron en el Country Club con varios colegas peruanos.

Al atardecer les fue ofrecido un "champagne" en el Círculo Militar, verificándose seguidamente una recepción.

Por la noche fueron obsequiados con un banquete por la colectividad española. Se pronunciaron varios discursos ensalzando el "raid" de Jiménez e Iglesias. Estos dieron las gracias a todos. (Agencia Americana.)

Reconociendo el avión

LIMA, 25.—Los capitanes Jiménez e Iglesias, con sus ayudantes peruanos os capitanes señores Urquiza y Silva, estuvieron en el aeródromo de Las Palmas reconociendo el "Jesus del Gran Poder", encontrándolo en excelente estado. Después fueron en compañía de dichos señores a la Catedral de San Pedro, donde se celebró una misa organizada por los padres jesuitas, en su mayoría españoles, los cuales les invitaron después de la ceremonia religiosa a recorrer el artístico y arcaico templo y el convento que existe en el edificio. En este último fueron obsequiados con vino español.

En todos los lugares que recorrieron los señores Jiménez e Iglesias fueron objeto de constantes ovaciones. (Agencia Americana.)

Telegrama de gratitud

SANTIAGO DE CHILE, 25.—El Presidente de la República, señor Ibáñez, ha recibido un expresivo telegrama de los capitanes Jiménez e Iglesias en el que recuerdan con satisfacción a Chile, agradeciendo las atenciones que les han dispensado el pueblo y las autoridades chilenas.—(Agencia Americana.)

MARCA FEMENINA DE DURACION DE VUELO

ROOSEVELT FIELD, 25.—La jo-

ven aviadora norteamericana Elinor Smith, de diez y siete años de edad, ha superado la marca femenina de duración de vuelo, que poseía la señora M. C. Phetridges.

La marca establecida por la última aviadora citada fué de veintitrés horas de permanencia en el aire.

La aviadora Smith continúa aún su vuelo.

ROOSEVELT FIELD, 25.—La aviadora Elinor Smith ha aterrizado en este aeródromo a las dos y cuatro minutos de la tarde, después de veintiséis horas y treinta y un minutos de permanencia en el aire.

Ha superado, por tanto, en tres horas y treinta y un minutos la marca femenina de duración de vuelo anteriormente establecida por la señora M. C. Phetridges.

MANIOBRAS AEREAS EN NUEVA YORK

WASHINGTON, 25.—El próximo día 5 de mayo se celebrarán maniobras aéreas de extraordinaria importancia, en las que tomarán parte centenares de aparatos militares de diversos tipos, salidos de 12 aeródromos distintos. Uno de los simulacros será el bombardeo de la ciudad de Nueva York durante la noche por un aparato trimotor, que partirá del campo de Dayton (Ohio), de igual tipo que el "Question Mark". Las bombas simuladas serán dirigidas contra los principales rascacielos por medio de paracaídas luminosos para juzgar la precisión de la caída.

Una escuadra aérea de Mitchell Field asegurará la defensa de la ciudad. El aparato agresor deberá hacer el viaje desde Dayton, bombardear Nueva York y regresar al punto de partida, sin hacer escala. La provisión de combustible se hará en pleno vuelo, repitiendo la experiencia del "Question Mark".

Esta maniobra servirá de propaganda para el fomento de la aviación militar americana. Como se sabe, el Congreso ha aprobado ya la construcción de 710 nuevos aparatos en el presente año, destinados al Ejército y la Marina. El coste de los nuevos aparatos será de 30 millones de dólares.

OTRAS NOTICIAS

Vuelo Estocolmo-Nueva York ESTOCOLMO, 25.—Los aviadores suecos Ahrenberg y Floden se proponen emprender este verano un vuelo desde Estocolmo a Nueva York, por Islandia y Groenlandia, con un recorrido de 5.400 kilómetros.

Dos aviadores muertos

TORONTO, 25.—Un avión, propiedad de un particular, ha caído a tierra, pereciendo las dos personas que ocupaban el aparato.

Aterrizo un avión

TERUEL, 25.—El avión que cruzó esta mañana por la población tuvo que aterrizar en el pueblo de Caudé por haberse desorientado el piloto. Después de tomar esencia se elevó con rumbo a Madrid Procedía de Barcelona, y está dedicado al servicio de la Compañía de Madrid-Lisboa. El aparato es de aluminio.

VIDA DE FUERA

Un buen dormilón

En uno de los últimos y terribles choques de trenes ocurridos en Francia, en el que un expreso a 80 kilómetros por hora se lanzó sobre otro, ocurrió un caso insolito. En medio de los vagones destruidos, los muertos amontonados y los heridos que demandaban socorro, encontré a un gendarme que dormía apaciblemente con el sueño de un angel y a quien no despertó ni la sacudida del choque ni el espantoso clamoreo que le sucedió y que fue preciso sacudirle fuertemente para sacarle de su sueño.

Claro está que aunque se dice vulgarmente que la Policía duerme con un ojo abierto y otro cerrado el gendarme en cuestión puede en cambio invocar su bravura por que si Turème dormía sobre un cañón, él ha sido bien capaz de dormir sobre el cataclismo.

Un juicio amistoso

En los cuadernos secretos de Roberto de Montesquieu se recoge un juicio poco benévolo acerca de Sarah Bernard.

Se había hecho al parecer una intervención quirúrgica a la célebre artista, a quien se había estirpado un quiste fibroso, "del tamaño de una cabeza de niño de catorce años". Forain, que nunca quiso ni admirar a la artista, al oír aquello observó: "En esa cabeza es donde estaba el genio."

ECOS DE SOCIEDAD

En la iglesia del Carmen se reunió ayer el Capítulo de la Hermandad de Infanzones de Illescas, bajo la presidencia del hermano mayor, conde de Cedillo.

Actuó de maestro de ceremonias el marqués de Casa Real y de secretario el conde de Llanos.

Prestaron juramento los nuevos caballeros don Carlos Rodríguez de Souza, don Daniel Oriol y Amigo de Ibero, marqués de Villa Sierra y don José M. Blanco de Quintana, apadrinados, respectivamente, por el duque de Sevilla, marqués de Santa Lucía

de Cochán, marqués de Cárdenas, de Monte-Hermoso y conde de Castillo Fiel.

Del brazo menor juraron los señores don Antonio, don Manuel y don Diego Mac-Crohon y Jarabo. Sus padrinos respectivos fueron don Luis Mac-Crohon y Acedo Ruiz, el marqués de Llanos y don Luis Mac-Crohon y Acedo Ruiz.

Asistieron los caballeros duque de Sevilla; marqués de los Llanos, Santa Lucía de Cochán, Cuevas del Rey, Falces, Cárdenas, de Monte-Hermoso, Casa Real, Pílares y Arenas; condes de Cedillo, Cerrajería, Revilla y Castillo Fiel, y señores Vesga, Aguilar (don Fernando), Fernández-Cuevas (don Luciano y don José), Serrano, Azara, Sanz Bremón, Piquer, Carvajal Fernández Alcalde, Aguilar, (Don Ricardo), Blanco (Don Rufino), Mac-Crohon, Lombana, Merino, Rodríguez de Celis, Gómez Rollán; del brazo menor el marqués del Trebol.

En el palacio de St. James ha obsequiado el príncipe de Gales con una comida de carácter íntimo al embajador de España en Londres y la marquesa de Merry del Val.

Como nuestros representantes no pueden este año, por el luto de la corte, acudir a ninguna fiesta, su alteza real tuvo para ellos esta especial distinción. Los marqueses de Merry del Val han sido los únicos diplomáticos que ha convidado, en la intimidad, el heredero del trono de la Gran Bretaña.

Se encuentra en esta corte, de paso para Sevilla, el ingeniero D. P. C. Sánchez, director del Departamento de Estudios Geográficos y Climatológicos de la Secretaría de Agricultura y Fomento de Méjico y la señorita Rosa Filati, distinguida geógrafa.

Estos señores, en unión del ministro de Méjico, don Enrique González Martínez, saldrán en breve para Sevilla como comisionados de su país al Congreso de Oceanografía que se reunirá en la capital andaluza del 1 al 6 de mayo próximo.

Una niña recién nacida abandonada

VALENCIA, 25.—En los pueblos de la comarca de Ponrepon y en la huerta no se habla más que del hallazgo de una niña recién nacida.

De las averiguaciones hechas en el citado pueblo resulta lo siguiente:

A las ocho y media de la mañana salieron de Sagunto, en un automóvil de los que hacen el servicio a Valencia, una mujer anciana, acompañada de una joven de veintitrés años y un niño de cinco.

Sin duda venían a la ciudad, bien a casa de algún pariente o al hospital, para que la joven diera a luz y regresar al pueblo sin que se enteraran sus vecinos, pues se trata de una muchacha soltera.

Al llegar el autobús al lugar denominado Cruz Cubierta, la muchacha se sintió indispuesta, rogando al "chauffeur" que parase, y se apearon los tres viajeros, que desahucieron por una senda de la huerta. Entonces la joven debió sentir los dolores del alumbramiento, y dió a luz junto a un estercolero en sitio apartado de la carretera y de las alquerías y barracas, y después apoyada en el brazo de la anciana, se dirigió a una casa, en la que pidió hospitalidad por encontrarse desfallecida.

Allí la atendieron y estuvo acostada cuatro horas, al cabo de las cuales se fueron a la carretera a esperar el autobús de la línea de Puzol, marchando a dicho pueblo.

El labrador Manuel Ferrando encontró a la niña, como ya hemos anticipado en un campo de su propiedad.

Hallábase boca abajo y en la tierra se hallaban marcadas las huellas de la carita. Rápidamente, el labrador se dirigió a Ponrepon con la niña, y contó lo ocurrido. El vecindario en masa se dirigió al domicilio del labrador y varias mujeres se ofrecieron a prohibir a la niña, a lo cual se opuso el labrador. Hoy, como ya hemos dicho, ha sido bautizada, imponiéndosele el nombre de Pilar.

Hansido padrinos Manuel Ferrando y su hermana. Al acto han asistido todos los vecinos.

Ignórase quién es la madre de la niña.

El programa político de los laboristas ingleses

LONDRES, 25.—En el órgano laborista "Daily Herald", el señor Macdonald hace una exposición del programa político de su partido, que se ocupará—dice—principalmente de los parados, de la situación miserable de las pensiones a las viudas de los albergues, de la agricultura y de las condiciones internacionales de trabajo.

El ex primer ministro termina su declaración afirmando que tal programa no puede realizarse más que con tiempo; y que con tal de que se le confíe el Poder, este programa de mejoras será ejecutado aun sin tener una mayoría comparable a la de los Gobiernos Baldwin o Lloyd George, los cuales fracasaron.

LONDRES, 25.—Contestando a una pregunta formulada por un diputado en la Cámara de los Comunes, el primer ministro, señor Baldwin, ha declarado que el Parlamento será disuelto el día 10 del próximo mes de mayo y que las elecciones, de conformidad con lo que se anunció hace algún tiempo, se verificarán el día 30 del mismo mes.

DE BARCELONA

Procesamientos.—Entrega de un hospital.—El señor Cambó.—La víctima de un accidente.—Otras noticias

BARCELONA, 25.—El Juzgado de Manresa ha dictado auto de procesamiento y prisión contra José Blanch, que se confesó autor del crimen de San Fructuoso de Bagés. El mismo Juzgado ha solicitado de la Dirección general de Prisiones que Blanch sea trasladado desde la prisión celular de Barcelona, donde actualmente se encuentra, a la preventiva de Manresa.

El Juzgado ha dictado auto de procesamiento y prisión, sin fianza, contra José Blanch, autor del crimen de San Fructuoso de Bagés.

El criminal ha ingresado en la cárcel a disposición de varios Juzgados. Al ingresar en la cárcel le fué levantada la incomunicación, después de haberse ratificado en cuanto manifestó ante la Policía.

Ayer tarde se efectuó la entrega del Hospital de la Magdalena a las hermanas de la Caridad de Santa Ana. Asistió al acto el gobernador civil.

Se hizo a la mar el yate "Catalonia", propiedad del señor Cambó, llevando a bordo a éste. Se dirige el "Catalonia" a Tarragona, desde cuyo puerto seguirá viaje a Palma de Mallorca.

En el Hospital Clínico ha fallecido el obrero José Riera, que días pasados se cayó desde un andamio en una obra en construcción.

El gobernador, al recibir a los periodistas, dijo que había recibido una comunicación de la Sociedad Leblón, en la que le dicen que no es exacto, contra lo que afirmó algún periódico, que en Valencia haya sido rebajado el precio del fluido de gas a 45 céntimos el metro cúbico, pues la Compañía valenciana continúa facturándolo a 55, si bien ha tomado el acuerdo, de rebajarlo a 45 a partir de un consumo mínimo de 30 metros.

Mañana regresa a Madrid el gobernador, con los señores que integran el Comité regulador de la industria algodonera, para visitar al jefe del Gobierno y al ministro de Economía y exponerle varios asuntos de interés para la citada industria.

También dijo el gobernador que le había visitado el cónsul de Rumania en Barcelona para anunciarle que el día 30 llegarán a esta capital la Reina de Rumania y la princesa Ileana.

Han dejado de circular los trenes eléctricos por la calle de Balmes, una vez inaugurado el servicio subterráneo.

La Fiscalía de la Audiencia ha recibido una Real orden para que se promueva la oportuna denuncia ante el Juzgado correspondiente y se abra sumario para esclarecer la responsabilidad penal en méritos de expediente de apremio administrativo contra una Empresa funeraria.

EL TEMPORAL

La lluvia que se deseaba UBEDA, 25.—Desde hace tres días, está cayendo una lluvia que, si no es muy copiosa, beneficia al campo. Las esperanzas de los labradores renacen, cuando creían perdidas las cosechas por la sequía.

Labradores perjudicados

PUERTO REAL, 25.—Llegaron unos 200 labradores de todo el término municipal para presentar en el Ayuntamiento relaciones de la cuantía de los perjuicios causados por los temporales.

El alcalde había recibido un despacho del Gobierno ordenándole la tasación de los daños.

Se cree que será concedida alguna cantidad ya que el importe de los daños asciende a unos dos millones de pesetas.

La sequía en Canarias

LAS PALMAS, 25.—El Cabildo insular de Gran Canaria trató de la situación agobiadora de la agricultura de esta isla a causa de la sequía.

El consejero letrado don José Síntes manifestó que la mitad de los plantíos de la isla van a desaparecer.

Para tratar de tan grave situación acordó el Cabildo convocar a los presidentes de heredades y a varias corporaciones para pedir al Gobierno que redacte una nueva ley de aguas para Canarias, en armonía con sus necesidades, y solicitar también medios económicos y la construcción de un embalse para recoger las aguas fluviales.

Labradores contentos

DOS HERMANAS, 25.—La lluvia de estos días salvó la cosecha, que estaba amenazada por la sequía. Los labradores se muestran muy contentos.

LA SITUACION EN CHINA

El Gobierno nacionalista triunfa de los rebeldes

SHANGHAI, 25.—La rebelión de la provincia de Chantung contra el Gobierno nacionalista puede considerarse como fracasada.

El jefe del movimiento rebelde, general Chang-Chung-Chang ha huído hacia Manchuria.

Los nacionalistas dominan por completo en Chefú.

ESTE NUMERO HA SIDO SOMETIDO A LA CENSURA

LABOLSA

VALORES PUBLICOS Día 24

Table of public values including Interior 4 por 100, Exterior 4 por 100, Cédulas Banco Hipotecario, Acciones Banco de España, Tabacos, Fenix, Ferrocarriles Andaluces, Metro, Ferrocarril Norte de España, Azucareras preferentes, Peñarroya, Moneda extranjera, Francos, Libras, Dolares, Marcos oro.

LECTURA CIVIL

El Consejo de ministros de ayer se ocupó del pleito escolar

A las seis y media de la tarde llegó a la Presidencia el jefe del Gobierno.

Se detuvo con los periodistas un momento y dijo que no les extrinase que fuera ya vestido, porque estaba invitado a cenar fuera de casa.

A las diez menos cuarto terminó el Consejo.

El presidente al salir, hizo a los periodistas las siguientes manifestaciones:

—Hemos dedicado la primera parte del Consejo a tratar algunos asuntos referentes a la Exposición de Sevilla; asistencia del Gobierno, ceremonial, forma de hacerlo, ritual, etc. He dado cuenta de dos expedientes; uno, referente a Bolivia, y otro, también de carácter internacional, y que se refiere igualmente a otro Congreso. Pero lo más importante que hemos tratado, y también lo más emotivo, ha sido la concesión de una dispensa a las estudiantes para que puedan examinarse en septiembre de este año en Madrid, con objeto de evitarles gastos de viaje, tanto de ellas como de las personas que hubieran de acompañarlas, y, naturalmente, por consideración especial al sexo. También nos hemos ocupado del régimen universitario, aunque menos extensamente. Algo se refiere al doctorado de las Universidades, entre ellas la de Murcia, que, como saben ustedes, tiene régimen de exámenes libres para que los alumnos que estén exceptuados de examinarse en otras Universidades puedan hacerlo en la de Murcia.

El ministro de Instrucción interrumpió al presidente, diciendo:

—Señores: yo daré una referencia de lo tratado sobre el régimen universitario.

El presidente continuó:

—De Fomento hemos tratado cuatro o cinco expedientes; igualmente de Hacienda, algunos; de Justicia se ha aprobado la concesión de varios indultos y conmutaciones de penas, y, por último, hemos aprobado el viaje del ministro de Marina a Cuba. El barco que ha de conducirle hará dos escalas; en Las Palmas y en Tenerife. Desde luego, estas dos escalas han de ser breves porque el 16 o el 17 por la noche ha de estar en Cuba. Sin embargo, se detendrá el día 2 de mayo en Tenerife para asistir a la fiesta de la Cruz.

El ministro de Economía facilitó la retención oficiosa de lo tratado:

—Presidencia y Asuntos exteriores.—Asistencia al concurso hípico de Roma del equipo español.

Adición al Convenio relativo al cumplimiento de sentencias arbitrales y proyecto de Tratado de arbitraje entre Colombia y España.

Expediente relativo a la subvención de 10.000 pesetas a la Asociación de Derecho Internacional, con motivo de la reunión en San Sebastián en los días 2 al 7 del próximo septiembre del Congreso de Derecho Internacional, organizado por la International Law Association.

Justicia.—Varios expedientes de libertad condicional.

Hacienda.—Varios expedientes.

Fomento.—Ascendiendo a los auxiliares a oficiales, en la misma forma que se hizo últimamente en Hacienda.

Subvención de 250.000 pesetas al Real Automóvil Club de Guipúzcoa.

Reglamento de Pesca y Caza.

Expediente proponiendo que se autorice al Consejo Superior de Ferrocarriles para realizar por administración las obras a que se refiere el presupuesto adicional de pesetas 46.848,35; para la terminación de las obras de ampliación del local que ocupa.

Idem sobre distribución del crédito del capítulo segundo, artículo 1.º, concepto segundo, para obras de conservación de carreteras.

Idem relativo a la inclusión en el plan general de carreteras del Estado del tro-

zo de enlace en Villafranca de los Barros, de la de San Juan del Puerto a Cáceres y de la de Villafranca a Oliva.

Instrucción.—Se aprueba la construcción de grupos escolares en Esparraguera (Barcelona) y Mayorga (Valladolid).

Se aprobó una Real orden disponiendo que los alumnos femeninos oficiales y libres de las Universidades cuya función docente fué suspendida puedan optar entre examinarse en junio en las otras Universidades, o en la convocatoria de septiembre en aquellas a que pertenecen.

Idem la propuesta de la Comisaría regia de la Universidad Central para que los alumnos de las asignaturas del doctorado de las distintas Facultades puedan examinarse en junio próximo.

Marina.—Expediente de adquisición de ocho parabanes para los cruceros "Príncipe Alfonso" y "Almirante Cervera".

Idem relativo a la asistencia de un oficial del Cuerpo de Ingenieros navales al Congreso Mundial de Ingeniería en Tokio.

ECONOMIA.—Exceptuando de las formalidades de subasta o concurso, y autorizando a la Comisión Oficial del Motor y del Automóvil para adquirir directamente 22 motores de 200 caballos, por el presupuesto de 488.444 pesetas, con destino al ministerio de Marina, para la Escuela de Aeronáutica Naval.

Propuesta para que el delegado de España en el Comité de Expertos y Técnicos Jurídicos de Aviación asista a la sesión del Comité, que tendrá lugar el 4 de mayo próximo.

Los exámenes en la Universidad de Murcia

El ministro de Instrucción pública, contestando a preguntas que le hicieron los periodistas, referentes a la Universidad de Murcia, contestó que el Consejo había aprobado una Real orden en la cual se autoriza a la Universidad de Murcia para que en ella puedan examinarse los alumnos libres de cualquier procedencia universitaria, ya que dicho Centro docente estaba facultado para examinar a los alumnos oficiales de aquellas Universidades cuya función docente había sido suspendida.

Los alumnos del doctorado

También manifestó a los periodistas el señor Callejo que en el Consejo de ministros se había aprobado otra disposición referente a los alumnos del doctorado, en la cual se detalla que los alumnos de esta índole que no hayan asistido a clase ni hayan realizado estudios ni trabajos con los profesores, podrán examinarse en la Universidad Central a partir del 20 de junio próximo ante el oportuno Tribunal.

Las Comisarias regias de las Universidades de Barcelona y Oviedo

También preguntaron los periodistas al ministro de Instrucción si se había acordado la formación de las Comisarias regias para intervenir en los expedientes que habrán de instruirse en las Universidades de Barcelona y Oviedo, y manifestó que la Comisaría regia de Barcelona estará formada por el rector, como presidente, y como vocales, por los catedráticos señores Soler, Gómez Campillo, Aleoher, Ferraz y Cagigal y Font y Puig, y la Comisaría regia de Oviedo, por el rector, como presidente, y como vocales, por los catedráticos señores Vallina y Lomba.

Las Exposiciones

En el Consejo de anoche se ocuparon los ministros, según manifestaciones del propio presidente a la salida, de los ceremoniales y una parte del programa a desarrollar con motivo de las inauguraciones de los Certámenes de Sevilla y Barcelona, no llegando, según manifestaciones de algunos ministros, a la conclusión de este asunto, pues el presidente habrá de dar al programa aún algunos toques.

Puede, sin embargo, asegurarse que tanto en Sevilla como en Barcelona se celebrará un Consejo de ministros presidido por el Rey sin que se haya llegado a concertar la fecha, que, como todo lo demás referente al programa completo, habrá de resolverse en definitiva al propio presidente.

Los auxiliares de Fomento

De los expedientes que al Consejo llevó el conde de Guadalhorce hay uno que se refiere a los auxiliares de Fomento, y como detalles de él, manifestó el conde de Guadalhorce a los periodistas que se acordaba su ingreso en la escala de oficiales sin previo examen, en atención a que cuando fueron confeccionados los programas de sus oposiciones ya se tuvo en cuenta esta posibilidad. En la disposición se fijan los límites hasta donde estos auxiliares, en su ingreso en la escala superior, podrán llegar.

La tasa de Prensa en Baleares

El señor Calvo Sotelo dió cuenta a los periodistas de que entre las disposiciones de su departamento que aprobó el Consejo de anoche, había una que se refiere al establecimiento de la tasa telegráfica de la Prensa para Baleares en las mismas condiciones y con las mismas tarifas que funciona actualmente en Canarias y en nuestra zona de Marruecos.

Cesión al Ayuntamiento de Bilbao

El ministro de Hacienda llevó también un expediente por el cual se cede al Ayuntamiento de Bilbao un solar propiedad del Estado que aquella Corporación ha solicitado para ampliar la instalación de sus oficinas.

Exención de impuestos de Aduanas

Dijo también el ministro de Hacienda que se habían aprobado dos expedientes de exención del impuesto de Aduanas.

Por uno de ellos se exime del abono de este impuesto a los folletos, carteles, postales y toda clase de anuncios de esta índole que las casas extranjeras que tienen instalación en los Certámenes de Sevilla y Barcelona envíen a España para anunciar los artículos que exponen.

Por otro expediente, se exceptúa del mismo impuesto, pero fijando determinados requisitos, a los artículos peculiares de nuestra zona de Marruecos que se envíen a las Exposiciones.

Las carreteras a Sevilla y Barcelona

Como desde hace bastante tiempo se habían comenzado a realizar obras de importancia en las carreteras de Madrid a Sevilla y a Barcelona y el conde de Guadalhorce tenía el propósito de que estuviesen absolutamente dispuestas y en las mejores condi-

ciones para la fecha en que se celebrasen las Exposiciones, anoche, a preguntas de los periodistas, contestó que, como había ofrecido, tanto la carretera de Andalucía que parte de Madrid, como la de Mérida, se encuentran en excelentes condiciones, así como la de Madrid a Barcelona.

El viaje del ministro de Marina a la Habana

En el Consejo se habló del viaje del ministro de Marina a la Habana y de las personas que han de ir en su compañía. Según dijo éste, en vez de hacerlo directamente, se detendrá en Santa Cruz de Tenerife y en Las Palmas, y llegará a la Habana el día 16 de mayo. El acto de la toma de posesión del nuevo presidente de Cuba se celebrará el 20, y el 23 zarpará de la Habana el "Almirante Cervera", directamente para España.

Por lo que se refiere a las personas que han de ir en el séquito del señor García de los Reyes, no se han hecho aún las designaciones definitivas, pues alguna de las personas que iba a acompañarlo es posible que no se encuentre en disposición de hacerlo por ocupaciones incluíbles.

La Comisión del patrón oro

La Ponencia que esta Comisión designó para que emitiese dictamen sobre el establecimiento en España del patrón oro, entregó el lunes su trabajo y fué repartido a todos los miembros que la constituyen para que estudien el dictamen. Los vocales han pedido quince días de plazo para estudiar la labor realizada. Transcurrida esta fecha, se reunirá el Pleno para comenzar a realizar la labor de conjunto y emitir dictamen definitivo, que habrá de elevarse al ministro de Hacienda en su día.

Los viajes del presidente

El presidente del Consejo saldrá de Madrid probablemente el día 28 para Jerez. Permanecerá allí los días de feria y asistirá el día 3 de mayo al Concurso de ganado equino. Saldrá de Jerez el 4 y posiblemente se detendrá en Córdoba un día, continuando su viaje a Madrid, para salir de aquí el 7 en compañía de la Corte, que se traslada a Sevilla con motivo de la inauguración el 9 de aquella Exposición.

En Córdoba creen, sin embargo, que el presidente pasará el día 7 en aquella capital y se unirá allí a los Reyes, continuando su viaje a Sevilla en su compañía.

CLASES PASIVAS

Los individuos de Clases pasivas que tienen consignado el pago de sus haberes en la Pagaduría de la Dirección general pueden presentarse a percibir la mensualidad corriente desde las diez a las tres y de cuatro a seis, en los días y por el orden que a continuación se expresan:

Día 1 de mayo de 1929.—Montepío militar, letras G a K.—Montepío civil, letras A y B.—Jubilados, segundo grupo, de 4.001 pesetas en adelante.—Generales.—Coroneles.—Tenientes coroneles.—Comandantes.

Día 3.—Montepío militar, letras L a M.—Montepío civil, letras C a F.—Cesantes.—Excedentes.—Secuestros.—Remuneratorias.—Plana mayor de jefes.—Capitanes.—Tenientes.—Magisterio.—Jubilados y Pensiones.

Día 4.—Montepío militar, letras N a R.—Montepío civil, letras G a M.—Marina.—Sargentos.—Plana Mayor de tropa.—Cabos.

Día 6.—Montepío militar, letras S a Z.—Montepío civil, letras N a Z.—Soldados.

Día 7.—Montepío militar, letras A a E.—Jubilados, primer grupo, hasta 4.000 pesetas anuales.

Días 8 y 10.—Altas.—Extranjero. Supervivencias y todas las nóminas sin distinción.

Día 11.—Retenciones.

De Primera Enseñanza

Creación de escuelas

Se crea con carácter provisional una escuela nacional, graduada de niños, con tres secciones, denominada de "Soto Flores", en el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz).

—Se anula la creación de una escuela de niños en Valentin (Málaga), una de niños en las Vegas y una mixta en El Salto, ambas de Santa Cruz de Tenerife.

Corrida de escalas

En la "Gaceta" de hoy se publica la corrida de escalas de maestros y maestras nacionales del primero y segundo escalafón.

Confirmación de nombramientos

También publica hoy la "Gaceta" los nombramientos definitivos por los diferentes turnos del Estatuto del Magisterio, correspondientes a las vacantes de los meses de octubre y noviembre últimos.

Ampliación de plazo para reclamaciones en los concursos de provisión de escuelas

Se ha dispuesto que el plazo para presentación de las oportunas reclamaciones contra las propuestas de destino provisionales por cada uno de los cuatro primeros turnos del artículo 75 del Estatuto vigente del Magisterio nacional será el de quince días naturales y a contar desde el siguiente al de la publicación en la "Gaceta de Madrid" de las respectivas propuestas, debiendo, dentro de este término, estar presentadas en el Registro general del Departamento.

En los márgenes de las instancias donde tales reclamaciones se formulen deberán los interesados consignar, en tinta roja y en forma clara, las Escuelas o destino contra el cual reclamen. La falta de este requisito podrá determinar la desestimación, sin entrar en el fondo del asunto.

Al tercero día de expirar el plazo de las reclamaciones presentadas, serán elevadas a definitivas todas aquellas propuestas provisionales que no hayan sido impugnadas, excepto las que la Dirección general de Primera enseñanza juzgue pudieran resultar modificadas por la estimación de otras reclamadas. Las propuestas por los dos primeros turnos serán elevadas a definitivas dentro de dicho tercer día, hayan o no sido impugnadas, resolviéndose las reclamaciones correspondientes.

La Dirección general de Primera enseñanza procederá a estimar excepcional-

mente, en los casos que sea posible, sin perjuicio de tercero y sin que ello sirva de precedente, las anulaciones de los nombramientos que hasta la fecha se han solicitado, adjudicando, en su caso, las vacantes que por tales anulaciones se deriven en los siguientes petitorios de preferencia, dentro de los términos reglamentarios.

Sólo y exclusivamente a los efectos de antigüedad en sucesivos concursos la fecha de arranque de servicios para los maestros nacionales nombrados por cada uno de los cuatro primeros turnos del Estatuto será, para todos ellos, la del día 15 del mismo mes en que aparezca en la "Gaceta de Madrid" su nombramiento definitivo, si fuese antes de esta fecha, y la de primero del siguiente mes para los que la publicación sea posterior a dicho día 15.

Por la Dirección general se determinará el modelo que las Secciones administrativas deberán adoptar con carácter general para en hojas independientes consignar las diligencias de toma de posesión y ceses en los nombramientos que no sean de nuevo ingreso en el Magisterio, y cuyos documentos formarán en todo caso parte integrante de los respectivos títulos administrativos, que quedarán subsistentes con las formalidades y requisitos para los de su clase establecidos.

El monumento a la Reina Doña Cristina

Consorcio del Plomo de España, 5.000 pesetas; Marqueses de Argüeso, 1.000; Sociedad Española de Cementos Portland Hispania, 1.000; Doña Mercedes y don Camilo Hurtado de Amézaga, 1.000; Marquesa viuda de Ivenrey, 1.000; Marqueses de San Eduardo, 100; José Moreder, 100; Juana María del Prado y Lisboa, 100; Cámara Oficial de Comercio Industria y Negociación de Vivo, 100; Archicofradía de Nuestra Señora de Cortes de Alcaraz (Albacete), 100; Francisco Zariquiegui, 25; Escuelas nacionales de niños y niñas de Villacañas (Toledo), 22; Jesús Barba, 15; Escuela de niñas de Rambla de Oria (Almería), 10; Escuela nacional de niños número 1 de Sonseca (Toledo), 9; Maestro y alumnos de la Escuela nacional de Vico (Avia), 9; Escuela de niños números 2 y 3 de Sabote (Jaén), 7; Escuela nacional de niñas de Oropesa (Toledo), 7; Escuela nacional de niñas del tercer distrito de Toledo, 7; Gregorio López Huelves, de Arganda del Rey, 5; Valentín Borreguero, de Albalat (Cáceres), 5; Niños de la escuela nacional de Ugena (Toledo), 4; Marujita Molina Delgado (Algeciras), 2 pesetas.

La viruela en Inglaterra

Veintidós nuevos casos en Londres

LONDRES, 25.—Se han registrado ayer 22 nuevos casos de viruela en los hospitales londinenses. El total de atacados se eleva con esto a 277.

El señor Valle-Inclán a Andalucía

El ilustre novelista don Ramón del Valle-Inclán ha salido con dirección a Andalucía. Le deseamos un viaje feliz.

LAS REPARACIONES

Ayer celebró sesión el Comité de Transferencias

PARIS, 25.—Ayer tarde se ha reunido el Comité de transferencias, bajo la presidencia del señor Parker Gilbert. El señor Eist, ex subgobernador del Banco de Francia, había venido expresamente de Rumania para asistir a la reunión.

Aunque no se ha facilitado comunicación oficial alguno sobre lo tratado en la conferencia, cree saberse que ha sido examinada la situación actual de la Reichsbank, resultado de las elevadas exportaciones de oro hechas en Alemania en las últimas semanas. Estas exportaciones han llegado a tal punto en los pasados días, que el encaje oro del Banco del Imperio está a punto de disminuir hasta el nivel legal de garantía.

Se asegura que tal situación no deja de hallarse relacionada con lo ocurrido en la Conferencia de peritos para las reparaciones. En efecto, en los círculos financieros bien informados se indica que la intransigente actitud de la Delegación alemana en dicha Conferencia ha producido tal impresión en algunos Bancos extranjeros que éstos han creído lo más prudente retirar sus depósitos de los Bancos alemanes.

También influye en esta situación el que los directores de la Reichsbank lo hayan querido elevar, desde hace mucho tiempo el tipo del descuento.

Es muy probable que el Comité de transferencias empiece por recomendar a la Reichsbank la elevación del tipo de descuento; pero no es probable que llegue a ordenar la suspensión de los pagos en divisas.

Conversaciones particulares

PARIS, 25.—Los jefes de las Delegaciones de la Conferencia de técnicos han celebrado esta mañana conversaciones a título particular, nuevo método de trabajo que será seguido hasta que el Subcomité de redacción aborde la cuestión de las cifras.

Comentario de "Le Matin"

PARIS, 25.—Comentando la actitud del delegado alemán, doctor Schacht, el "Matin" dice que durante el día de ayer se mostró muy lejos de un cambio de posición en las negociaciones del Comité de técnicos, y añade que de todos modos es muy posible que el delegado alemán se resista a asumir las responsabilidades de una ruptura que haría recaer sobre el Gobierno del Reich.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

Table of bond values for the Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España, listing various denominations and their corresponding values.

Los portadores de estas obligaciones podrán efectuar el cobro de su importe desde el 10 de junio de 1929, a razón de 500 pesetas, en la forma y puntos que a continuación se expresan, con deducción de los impuestos que proceden:

EN MADRID: En el Banco de España y en las Oficinas de Títulos que la Compañía tiene instaladas en la estación de príncipe Pío y en el Palacio de la Bolsa, Antonio Maura, 1.

EN BARCELONA: En la Oficina de Títulos instalada en la estación del Norte.

EN VALENCIA: En la Oficina de Títulos que la Compañía tiene instalada en su estación.

EN BILBAO: En el Banco de Bilbao.

EN SANTANDER: En el Banco Mercantil y en el Banco de Santander.

EN VALLADOLID, LEON, ZARAGOZA Y SAN SEBASTIAN: En los oficinas de Caja que la Compañía tiene en sus respectivas estaciones.

Y por último, en las Sucursales, Agencias y Corresponsales de los Bancos: Español de Crédito, de Bilbao, de Vizcaya y Urquijo, en todos los lugares no expresados, y por todas las sucursales del Banco de España.

Madrid, 10 de abril de 1929.—El secretario general de la Compañía, Ventura González.

GACETILLAS TEATRALES

ESPAÑOL.—Viernes, tarde, en función popular "Rondalla"; por la noche, estreno del drama en tres actos, original de don Antonio Guzmán "Los Gonzalones", obra recomendada por el jurado en el concurso de "A B C". Sábado tarde y noche, "Los Gonzalones".

ESLAVA.—Mañana, siete tarde, "Enseñanza libre" y "La alegre trompetería". Noche diez y tres cuartos "Las cariñosas" y "La alegre trompetería". Próximamente estreno de "El cenidor de Diana", de Antonio Paso, G. del Toro y maestro Alonso.

INFANTA ISABEL.—Todas las tardes a las siete menos cuarto, el nuevo gran éxito "Adán y Eva", en cuya interpretación se destaca la bellísima Carmen Larraberrí y toda la notable compañía de la batibarrera. Por las noches, "El alfiler", el mayor éxito cómico del año.

COLOSAL SUCESO EN ROMEA.—Mañana tarde popular, "Las lloronas", interpretación incomparable de Celia Gámez, Breñaño, Antofita Torres Lepe, Conchita Constanzo y Conchita Rey.

Noche "El antojo", suceso de risa jamás superado.

NOTICIAS

Una representación de las Cámaras e Industria, Defensa Mercantil Patronal y Circular de la Unión Mercantil e Industrial, ha visitado al señor alcalde, para hacerle saber la inquietud de las clases mercantiles e industriales de Madrid, motivada por la forma en que se pretende hacer efectivo el arbitrio de inquilinato y la retrocesión de las licencias de apertura.

Dicha representación ha quedado muy complacida de las manifestaciones que le ha hecho el señor alcalde, y por sus declaraciones a la Prensa.

Por ello se ruega a los comerciantes e industriales se asesoren en dichas entidades, antes de realizar ningún acto que se refiera a los expresados arbitrios.

Espectáculos para mañana

FRONTON JAI-ALAI.—A las cuatro, primero, a remonte, Salsamendi y Alberdi contra Ostolaza y Errezabal; segundo, a pala, Azurmendi I y Villaro II contra Gallarta II y Jauregui.

ESPAÑOL (Compañía Guerrero-Díaz de Mendoza).—A las 7 (popular), Rondalla; a las 10,30, Los Gonzalones (estreno).

LARA (Compañía Camila Quiroga).—A las 6,30, La virtud sospechosa; a las 10,45, Fernura (estreno).

INFANTA ISABEL.—A las 6,45, Adán y Eva (éxito enorme); a las 10,45, El alfiler (clamoroso éxito de risa).

REINA VICTORIA (Compañía Díaz-Argitas).—A las 7 y 10,45, Vidas cruzadas.

ESLAVA.—A las 7, Enseñanza libre y La alegre trompetería; a las 10,45, Las cariñosas y La alegre trompetería.

COMICO (Compañía de Rosario Iglesias).—A las 6,45 y 10,15, La santa (gran éxito).

FUENCARRAL.—A las 6,45 y 10,45, Variedades selectas. Fin de espectáculo por Edmond de Briés.

ROMEAS.—A las 6,45 (popular), Las lloronas; a las 10,45, El antojo (gran éxito).

CRONICA DE SUCESOS

EN MADRID

Suicidio de un recluso
En la Cárcel Modelo puso anoche fin a su vida, ahorcándose, Domingo López Pérez, de cincuenta años, quien para llevar a cabo su propósito utilizó, a manera de cuerda, un pañuelo grande de su pertenencia y la funda de una almohada.

El suicida había ingresado hace unos días en la cárcel, por haber causado a su mujer lesiones graves, golpeándole la cabeza con una pesa, y se hallaba recluido en una celda de dementes, sometido a observación.

El Juzgado de guardia se personó en la cárcel y practicó las diligencias de rigor.

Incendio en la casa de la Sociedad de Autores

Ayer por la tarde se produjo extraordinaria alarma en la casa número 22 de la calle del Prado, donde tiene establecidas sus oficinas la Sociedad de Autores Españoles.

El motivo de esta alarma era que a consecuencia de un cortocircuito de la luz se incendió el ascensor de la escalera, del que salían grandes llamaradas.

Inmediatamente se avisó al Servicio de Bomberos, del que acudió el Parque de la Dirección con material y personal a las órdenes del jefe de zona don Luis Rodríguez.

También acudió al lugar del suceso el arquitecto jefe del Servicio, señor Alvarez Naya.

En cuanto llegaron, los bomberos procedieron a tomar las medidas oportunas para cortar las llamas y evitar que éstas se propagaran al resto de la escalera, lo que se consiguió a los tres cuartos de hora de iniciado el fuego.

El numeroso público que a dicha hora transitaba por la calle del Prado se estacionó en el lugar del suceso y estuvo presenciando las maniobras de los bomberos.

Una niña muerta

A las siete de ayer tarde, en la carretera de Francia, el camión 21.847 de la matrícula de Madrid, que regresaba de Burgos de llevar cemento a unas obras de aquella ciudad, y que iba a gran velocidad, atropelló a la niña de seis años María Luisa Candelas, que se hallaba en las inmediaciones de su casa, en la puerta de la cual estaban sus padres, que presenciaron el atropello. La niña quedó muerta en el acto, con la cabeza materialmente destrozada.

El camión iba conducido por Mariano Sordo, de treinta y un años, el cual sufrió una herida contusa en la región parietal izquierda, a consecuencia del frenazo que dio para evitar el atropello. Mariano desapareció, saltando las tapias de unos corrales próximos, y posteriormente se presentó a las autoridades. También resultó con heridas diversas Antonio Esllino López, de veintiséis años, cargador, que iba en el camión. Este herido fue trasladado a Madrid.

Se incendia el motor y resultan un muerto y dos heridos graves

Ayer tarde, en el kilómetro 15 de la carretera de La Coruña, se incendió el motor de la camioneta 18.431, de la matrícula de Madrid, propiedad del vecino de El Escorial Francisco Alonso Sotillo, cuyo vehículo iba conducido por Eustaquio Gutiérrez Fernández, de veintisiete años, de El Escorial, al que acompañaba como ayudante Paulino Moreno Vázquez, de veintiséis años, y Domingo Suárez Peña, de cuarenta y uno, casado y propietario de la carga de frutas que conducía la camioneta. Aunque se arrojaron rápidamente del coche, los tres sufrieron quemaduras, los dos primeros de relativa importancia y el tercero tan graves que falleció poco después.

EN PROVINCIAS

Muerto por un cazador

ZARAGOZA, 25.—Comunican de Aranda de Moncayo que en un monte próximo fué muerto por un tiro de escopeta el labrador Serafín Cocaine, de cuarenta y nueve años, por su convecino Gabino Barbero, que se hallaba cazando. Se ignora cómo ocurrió el suceso.

Suicidio

ZARAGOZA, 25.—En Velilla de Ebro se ahorcó el anciano de setenta y tres años José Guini, colgándose de una viga.

Incendio en un taller

ASTUDILLO, 25.—Sin que se conozcan las causas, se declaró un violento incendio en el taller de alpagatas de José Bustamante. Al notario Crisanto Berrote, que se retiraba del casino a su domicilio, dió aviso, y la rápida intervención del vecindario cortó el fuego, evitando una catástrofe, pues el taller se comunicaba por endebles tabiques con unos pajares y depósitos de madera. Además reinaba un viento fortísimo.

Agresión premeditada

PALENCIA, 25.—En Prádanos de Ojeda, Julia Alonso y su hijo, Arsenio García, de diez y siete años, agredieron mientras dormía al padre de Arsenio y marido de Julia, causándole importantes heridas con objetos contundentes.

La Guardia civil detuvo a los criminales y les ocupó un enorme cuchillo, con el que repetidamente habían amenazado de muerte a la víctima.

Los peligros del mar

El naufragio del "Toyokui Maru".—Treinta y dos supervivientes más

TOKIO, 25.—Las canoas de salvamento han conseguido recoger a otros 32 supervivientes del "Toyokui Maru". Todavía falta 80 naufragos, que se teme hayan perecido.

En un barco enferman de frío 400 pasajeros

WASHINGTON, 25.—Cerca de cuatrocientos pasajeros del paquebote inglés "Pennland", que procede de Southampton y Halifax, han enfermado de los pies, por trastornos circulatorios, debidos al intenso frío que sufrieron durante una noche pasada en blanco sobre cubierta, mientras el barco sorteaba peligrosamen-

te numerosos "icebergs" a algunas millas del gran banco de Terranova.

El buque-escuela danés
EL CABO, 25.—Ha regresado a este puerto el buque británico "Deucalion", después de realizar pesquisas durante varios días en busca de la fragata-escuela danesa de guardias marinas, de la que no se tiene noticias desde hace bastante tiempo.

El "Deucalion" ha explorado, sin resultado alguno, las aguas del océano hasta llegar a la línea de los hielos polares del círculo austral.

COMUNISMO

La estancia de Trotski en Constantinopla
CONSTANTINOPLA, 25.—El ex comisario de Guerra ruso León Trotski ha dirigido una carta al Gobierno turco dándole gracias por la hospitalidad que le conceden y pidiéndole permiso para prolongar su estancia en Turquía indefinidamente.

Los laboristas escoceses piden el reconocimiento de los Soviets

LONDRES, 25.—Comunican de Aberdeen al "Morning Post": "El Congreso de las Uniones Laboristas de Escocia ha votado una resolución reclamando del Gobierno inglés la reanudación de relaciones diplomáticas con los Soviets al objeto de concertar acuerdos comerciales parecidos a los existentes con otros países."

Sangrientos tumultos en Carlsruhe
CARLSRUHE, 25.—En Stalholm, los comunistas han provocado una revuelta, habiendo resultado muchos heridos, entre ellos el conocido comunista militante Max Holt.

El falso coronel Parker

LONDRES, 25.—El coronel Parker, por otro nombre señora Smith ha comparecido hoy ante el Tribunal de O'Id Baily. En primer lugar ha tenido que responder de la acusación de haber prestado juramento como hombre en un pleito comercial. Este asunto ha quedado desechado por falta de prueba de que al jurar lo hiciera definiendo su sexo.

La señora Smith ha tenido que reconocer, en cambio, que se había hecho pasar por hombre para contraer matrimonio con la señorita Haward. El juez se asombra de que ésta haya podido vivir varios años en compañía de la señora Smith sin darse cuenta de que era una mujer. Comparece la esposa, a quien el juez formula algunas preguntas escabrosas. La señorita Haward contesta sí o no exclusivamente.

DE AMERICA

Chile.—Hoy se firmará el Acuerdo sobre Tacna y Arica

SANTIAGO DE CHILE, 25.—Se afirma que hoy firmarán en Lima el Presidente Leguía y el embajador de Chile en el Perú, señor Figueroa Larrain, el Acuerdo dando solución al pleito de Tacna y Arica. De ello se dará traslado al Presidente Hoover, el cual lo propondría, por fin, a Chile y Perú como solución definitiva.

Según "El Mercurio", la nueva frontera partirá de enfrente del punto denominado "Escritos", sobre el Pacífico, siguiendo el paralelo del ferrocarril Arica-La Paz, en una distancia de diez kilómetros, hasta la frontera de Bolivia.

Sobre la Exposición de Sevilla

SAN PAULO, 25.—El periódico "Correio Paulistano" publica un artículo ocupándose de la Exposición de Sevilla y de la representación que en ella tendrá el Brasil. Augura que será brillantísima y que tendrá los mejores resultados. (Agencia Americana.)

El señor Villaspesa
SAN PAULO, 25.—El poeta español don Francisco Villaspesa ha sido recibido en audiencia por el Presidente del Estado, doctor Julio Prestas. (Agencia Americana.)

Embajada extraordinaria

BUENOS AIRES, 25.—En breve será designado el almirante don Juan Martín embajador extraordinario en la solemnidad del cambio presidencial cubano.

El señor Martín marchará a la Habana a bordo del crucero "Buenos Aires". (Agencia Americana.)

Aprobación de un Tratado de límites
LA PAZ, 25.—El Congreso ha aprobado el Tratado de límites con la Argentina fechado en 1925. (Agencia Americana.)

Brasil y España

RIOJANEIRO, 25.—El periódico "Jornal" publica una extensa entrevista con el nuevo ministro de España en el Brasil, señor Mariátegui.

Ocupándose de la inmigración decarta los países preferidos por los españoles son la Argentina y el Brasil, ofreciendo este último un vastísimo campo de trabajo. En cuanto a los informes del ministerio del Trabajo, dijo que la intervención del presidente de la Cámara de Comercio Española había resuelto satisfactoriamente el asunto. Añadió que las E. P. S. de Sevilla y Barcelona estrecharán grandemente las relaciones de los dos países. En la intensificación de éstas tuvieron una eficaz intervención los ministros que fueron del Brasil en España, don Alcibíades Pensaña y don Hipólito D'Alves de Araujo. El por su parte hará personalmente lo posible en pro de mayor estrechamiento de la amistad de los dos países, y está seguro que el actual ministro brasileño en España, don Luis Guimarães, será también uno de los artífices de la continuación de esa buena amistad. (Agencia Americana.)

Colisión entre sectas religiosas de la India

BOMBAY, 25.—Con motivo del desfile de una procesión india, delante de la mezquita mahometana ha habido un sangriento choque entre partidarios de las dos sectas religiosas. Los indios, que fueron sorprendidos con el furioso ataque de los rivales, tuvieron varios muertos.

ALEMANIA

La abolición de la pena de muerte

BERLIN, 25.—La Comisión de Derecho penal del Reichstag se ocupó en la sesión última de la abolición de la pena de muerte. Los diputados pertenecientes al centro y al partido populista bávaro han propuesto mantener la pena capital para los reincidente, los parricidas y los que hayan obrado con premeditación. Los populistas alemanes y los demócratas votarán la supresión total de la pena de muerte. En estas condiciones puede considerarse que la abolición de la pena de muerte en Alemania es cosa de pocos días.

También se ha ocupado la Comisión de los artículos del Código penal relativos a la perturbación de la paz religiosa. El artículo 180, que castiga el delito de lesa divinidad, ha sido derogado.

Los Bancos alemanes y el Reich llegan a un acuerdo

BERLIN, 25.—Las negociaciones entre el Gobierno del Reich y los Bancos, encaminadas a la concesión de un crédito en favor del Tesoro del Imperio, han dado resultado satisfactorio.

Los Bancos facilitarán al Reich un crédito de 170 millones de marcos, por un plazo de tres meses, al interés normal del Banco del Imperio, más una comisión de un octavo por 1.000 y reembolsables en junio.

Esto último se considera muy posible por registrarse en dicho mes un exceso de ingresos.

Entierro del príncipe Enrique de Prusia

BERLIN, 25.—Se ha verificado el entierro del príncipe Alberto Guillermo Enrique de Hohenzollern, hermano del ex Emperador de Alemania.

El féretro fué conducido en un armen de Artillería, yendo cubierto por gran número de coronas, entre ellas una del ex Kaiser Guillermo.

Más de 4.000 personas acompañaron el cadáver desde el castillo de Himmelpark, residencia del príncipe, hasta el panteón real de Eckernförde.

El asesinato de Liebnick y Rosa Luxemburgo

BERLIN, 25.—Ayer mañana ha comenzado la vista del proceso seguido por el ex miembro del Consejo de guerra que juzgó a los asesinos de Carlos Liebnick y Rosa Luxemburgo, señor Jorus, contra un periodista de izquierda que le acusó de haber favorecido la fuga de dichos asesinos.

El fiscal, en su informe, pide que se imponga al acusado, señor Bernstoeln, una multa de 1.000 marcos, ya que al hacer su acusación carecía de pruebas, y, si bien es cierto que durante la información del Consejo de guerra se adoptaron medidas inoportunas, no puede decirse que fuera quebrantada la ley.

Un individuo que se encontraba entre el público gritó: "El ministerio fiscal protege a los asesinos". Fué detenido inmediatamente.

La sentencia se hará pública el próximo viernes.

El Día de las Madres

BERLIN, 25.—Desde el año 1922 se ha fijado en Alemania el segundo domingo de mayo para celebrar el Día de las Madres, y todas las clases de la sociedad, dejando a un lado sus opiniones políticas y religiosas, se han unido en el movimiento para reverenciar y honrar a sus madres. Este año, las diferentes organizaciones formadas para recomendar la observancia del día ya no harán propaganda, pues consideran que el sentimiento entre el público en general en favor de su celebración está ya tan arraigado que no necesita más estímulo. Las tiendas y vendedores ambulantes de flores dicen que el año pasado fué tal la demanda de dicho artículo, que en seguida se agotaron las existencias, de modo que el actual tomarán sus medidas para que no ocurra igual el 12 de mayo, fecha del segundo domingo del próximo mes.

Un error del Municipio berlinés

BERLIN, 25.—El Ayuntamiento de Berlín, con motivo de cumplir cincuenta años el profesor Einstein, le había regalado en nombre de la ciudad una casa en los arrabales. Ahora se descubre que el Municipio berlinés no tenía derecho a disponer de dicha casa, que aun no le pertenece, pues la antigua propietaria, según el contrato de venta, está autorizada a ocupar la villa durante cinco años más. El Municipio de Berlín acaba de ofrecer al sabio físico un terreno, del que ahora tiene la seguridad de poder disponer.

Los millonarios que tiene Alemania

BERLIN, 25.—La guerra y la inflación han producido estragos entre los millonarios alemanes. El número de personas que poseían más de un millón de marcos ha bajado, de 15.547 antes de la guerra, a 2.335 en la actualidad. Sólo 33 tienen más de diez millones de marcos, contra 229 antes de la guerra. La riqueza alemana sujeta a impuesto antes de la guerra ascendía a 157.100.000.000 de marcos. Ahora se eleva solamente a 97.800.000.000, a pesar de la depreciación del dinero en todo el mundo.

Las elecciones de Dinamarca

Ayer se celebraron COPENHAGUE, 25.—Ayer se celebraron las elecciones legislativas en todo el reino de Dinamarca, a excepción de las islas Feroe, donde la elección no se celebra hasta el 29 de mayo.

El Folketing actual fué elegido el 2 de diciembre de 1926. Los candidatos comunistas obtuvieron 5.678 votos y ningún mandato; los georgistas, 17.463 y dos mandatos; los conservadores, 275.793 votos y 30 mandatos; los radicales, 151.436 y 16 mandatos; el partido slesvig (alemanes de la Jutlandia meridional), 10.422 y un mandato; los socialistas, 498.125 y 53 mandatos, y las izquierdas, 380.737 y 47 mandatos.

Como se sabe, el Folketing es electo por cuatro años, y las elecciones ordinarias no debían celebrarse, por lo tanto, hasta diciembre del año 1930.

Como las negociaciones relativas a las cuestiones que interesan a la defensa del

reino—que desde hace algún tiempo han venido desatando entre los conservadores y el Gobierno de izquierdas, que solememente con la ayuda de los primeros puede disponer de una mayoría en el Folketing—no fueron resueltos, los conservadores decidieron, el 21 de marzo, no aprobar el presupuesto, que fue rechazado por los votos socialistas contra los del partido gubernamental, absteniéndose de votar conservadores y radicales.

El presidente del Consejo, señor Madsen-Mygdal, se dirigió entonces al Rey, quien le autorizó a disolver el Folketing para el 23 de abril y celebrar nuevas elecciones el 24.

El resultado de estas elecciones es decir, de 148 mandatos, no será conocido hasta hoy.

Las islas Feroe—el 149 mandato—están actualmente representadas por un miembro del partido gubernamental.

Vista de una célebre causa

TERUEL, 25.—Ayer se ha visto en la Audiencia una causa interesante del partido de Hajar.

El 12 de noviembre último, en el pueblo de Andorra, Juan José Dario despidió a un pastor que tenía a su servicio llamado Ramon Negre.

El día 21 volvió el pastor a la casa para recoger su ropa, y al reclamar una bota de vino de su propiedad surgió entre ellos una discusión, que terminó por clavarle el pastor un puñal en el pecho al amo, que murió instantáneamente.

El fiscal sostuvo sus conclusiones provisionales de que se trata de un asesinato, y el defensor alegó la legítima defensa y solicitó la absolución.

Causa contra un español por asesinato y tentativa de asesinato

PERPINAN, 25.—El súbdito español Eusebio Martínez Real ha comparecido ante el Tribunal de lo criminal del departamento de los Pirineos orientales como acusado de asesinato y tentativa de asesinato, cometidos el día 12 de diciembre último en Sorede, a la salida de una sala de espectáculos, y al promoverse una disputa entre un grupo de espectadores franceses y otros de españoles. Martínez Real hizo fuego contra tres franceses, matando a uno de ellos e hiriendo gravemente a los otros dos.

El Tribunal ha dictado sentencia condenando a Martínez Real a diez años de reclusión y otros diez de prohibición de residencia.

El nuevo estado Pontificio

El Vaticano, decidido a acuñar moneda propia

ROMA, 25.—Se dice que el Vaticano está decidido a acuñar una moneda propia. El nuevo sistema monetario, que se hará con arreglo al sistema métrico decimal, se compondrá de piezas de oro y plata.

Estará destinado especialmente para el uso de los elementos eclesiásticos. Los salarios continuarán pagándose en moneda italiana.

Asesina al padre de su mujer porque no le da dinero

BILBAO, 25.—Anoche a las nueve se oyeron en la calle de Cortes gritos de auxilio, y poco después, del portal de una de las casas salía huyendo un individuo joven que llevaba en la mano un cuchillo ensangrentado. Como a pesar de los gritos no acudieron guardias por ser la hora del relevo, los chicos del barrio siguieron al supuesto asesino, llamando la atención de los transeúntes.

El individuo en cuestión al verse perseguido, penetró en una casa de mala nota, don de los muchachos montaron guardia valerosamente, increpándole y gritando hasta que la llegada de un guardia dió lugar a la detención del sujeto.

Se llama José Lambarri, de treinta y dos años, vecino de Sodupe, el cual había venido a Bilbao y se presentó a su suegro Gregorio Lecanda, de sesenta años que habitaba en dicha calle, pidiéndole dinero para cenar y pasar la noche.

El suegro le contestó en forma descompuesta, y entonces José, con un cuchillo que acababa de comprar, le dió una puñalada en la región ilíaca, matándole en el acto.

El homenaje al señor Isábal

ZARAGOZA, 25.—En "Heraldo de Aragón", se ha recibido la siguiente nota:

"La Junta directiva del Círculo Instructivo de Obreros Republicanos del distrito de la Inclusa, de Madrid, ha acordado enviar al partido republicano autónomo de Zaragoza la siguiente adhesión al homenaje nacional que se proyecta a don Marcelino Isábal, insigne jurista y uno de los dos típicos supervivientes de las Cortes Constituyentes de 1873.

Llegar a los ochenta y cinco años en plena actividad espiritual sin que el vigor y las luces del intelecto desfallezcan, y menos todavía las virtudes de la conducta decaigan un solo instante ni en el ejercicio profesional ni en la vida pública; maestro, político y hombre, es maravilla que a los patriotas conviene destacar para su gloria, y a la sociedad entera interesa enaltecer como ejemplo de ciudadanía ofrecido a las nuevas generaciones.

Para los socios del Círculo Instructivo de Obreros Republicanos del Distrito de la Inclusa, de Madrid, la adhesión al homenaje que el partido republicano autónomo de Zaragoza prepara al señor Isábal se inspira además en un motivo de personal afecto, ya que algunos de nosotros tuvimos ocasión de admirar su sabiduría y elocuencia en las Asambleas nacionales celebradas en esta misma casa, donde jamás se extinguirá el culto a la rectitud y a la consecuencia de los patriotas de 1873 cuyo prestigio avala a la República".

Imprenta de "LA MAÑANA"
Minas, 1. Teléfono 54.072

LA SITUACION EN MEJICO

EL PASO, 25.—Según un periódico español que se publica en la localidad, los generales mejicanos rebeldes Nicolás Fernández y Rosario Hernández se han rendido, al frente de 400 hombres, a las fuerzas del Gobierno, bajo la condición de que se les permita regresar a sus casas y de que sus hombres, después de desarmados, sean puestos en libertad.

Se espera una gran batalla

LONDRES, 25.—Se está esperando la gran batalla decisiva entre las tropas de Calles y los rebeldes. Calles ya está muy cerca de Masiaca (Sonora), donde están ahora los rebeldes. Estos han declarado que están recibiendo municiones de guerra de Alemania, después de la llegada de un barco alemán cargado de armas y municiones a la costa occidental. El Gobierno norteamericano cree que este castigo es un asunto privado.

Parece que el encuentro ha comenzado

NUEVA YORK, 25.—Los aviones federales bombardean a los rebeldes. Una fuerte columna, conducida por el general Calles, avanza, procedente de San Blas. Detrás de Masiaca, el cañonero federal "Progreso" tiene bajo sus fuegos la línea férrea, amenazando la retirada de los rebeldes. Por otra parte, el general Almazán se dispone a cerrar a los rebeldes el paso del Púlpito, única salida que tienen los rebeldes al este del Estado de Sonora.

Otro rascacielos en los Estados Unidos

NUEVA YORK, 25.—Han quedado ultimados los planos para la construcción en Brooklyn de un gran hotel que tendrá 992 pies de altura.

El edificio constará de setenta y cinco pisos y su coste se calcula en 15 millones de dólares.

Temblores de tierra en once ciudades Italianas

ROMA, 25.—La Real Oficina Central de Meteorología y Geofísica comunica que se han registrado sacudidas sísmicas de poca intensidad en las ciudades italianas siguientes: Bolonia, La Spezia, Faenza, Génova, Verona, Cienza, Venecia, Gonzaga, Padua; Fierro y Novara.

En Bolonia a consecuencia de la impresión que produjeron los temblores de tierra han fallecido dos cardiacos: uno de ellos sacerdote, que se hallaba diciendo la santa misa, y el otro, un miembro de la nobleza.

MOSCU, 25.—A consecuencia de un temblor de tierra, ha sufrido algunos destrozos la vía férrea del transiberiano oriental, entre Irkutsk y Chita, que han originado el descarrilamiento de un tren.

Se tiene noticias de que a consecuencia del accidente hay seis muertos y nueve heridos.

NOTAS OFICIOSAS

En el Gabinete de Información y Censura han facilitado esta madrugada la siguiente nota:

"El embajador de Su Majestad británica en España ha recibido el encargo de su augusto Soberano de manifestar cuán hondamente ha agradecido el atento interés y las numerosas pruebas de simpatía que su larga y grave enfermedad ha despertado en este país. Su Majestad el Rey, Jorge desea que la expresión de su profunda gratitud llegue a todos aquellos que han mostrado tanta solicitud y simpatía durante el período crítico de su dolencia, de la que tan afortunadamente Su Majestad está restableciéndose".

Esta tarde ha sido facilitada la siguiente: "El Gobierno ha sabido con satisfacción y agradece como una nueva prueba de la simpatía con que en todo el mundo se ha acogido y registra la actuación en Marruecos de nuestro glorioso Ejército, el envío hecho por "La Juventud Argentina" de una placa que ha de ser colocada en la playa de "La Cebadilla", cuya inscripción es la siguiente:

"Al bizarro Ejército español, la juventud hispano argentina rinde el más alto y justo de los homenajes al Ejército español, que el 8 de septiembre de 1925, desembarcó en la playa de Alhucemas, plantando en ella el glorioso pabellón de España.—Buenos Aires 8 de diciembre de 1925".

NOTAS DEL DIA

Esta mañana despachó con el Rey el jefe del Gobierno, no haciendo al salir ninguna manifestación a los periodistas.

En la secretaría de Relaciones exteriores han manifestado hoy que se ha modificado el itinerario del "Jesús del Gran Poder", y en lugar de ir a Quito como se pensó se dirigirá a Guayaquil.

Esta mañana acudieron al ministerio del Ejército despachando con el presidente del Consejo los ministros del Ejército, Trabajo, Gobernación e Instrucción pública, y el director de Colonias y Marruecos señor Saavedra.

Visitó al general Primo de Rivera, el académico señor Francés.

Por la tarde a las seis y media, tuvo recepción diplomática en la Presidencia.

El embajador de Italia visitó hoy al ministro de Economía.

También conferenció con el conde de los Andes, el ex ministro conde de Jimeno y el ex comisario regio de la seda señor Bernades.

El embajador de Italia conferenció hoy con el secretario de Relaciones exteriores, señor Palacios.

Gran Farmacia del Noviciado

Anecha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Anecha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Pildoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 6 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.—MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIENSE EN

La Opinión

DIARIO DE LA TARDE

Para Jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 19

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura Ossyris
Os curará vuestras enfermedades de la matriz → Dolor al aborto y retardo al parto a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
Farmacia - Puerta de Borgo, número 1
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artritisismo, Gota, Reuma

D. J. García Revenga, Madrid. Visto los excelentes resultados obtenidos en el experimento de curación de los reumáticos, Gota, Artritisismo, etc., he decidido publicar este prospecto para que todos los que sufren de estas enfermedades sepan que existe un remedio que los curará. He tomado el más alto interés en la preparación de este medicamento, y estoy seguro de que pronto me será reconocido el mérito de haberlo descubierto.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que debían su curación al

Depurativo Revenga

entrecamamos el que hoy publicamos

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12. — Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis